

## Un mois de janvier particulier, au ralenti

En ouverture du conseil municipal, jeudi 10 février, le maire Johann Baranger a souligné un mois de janvier particulier, en raison d'arrêt maladie au sein des employés administratifs, des agents techniques et du personnel de cantine « un ralenti au niveau des services, mais pas d'interruption, les élus se sont mobilisés ».

**Commission voirie.** « Le premier coup de pioche devrait être donné début avril, pour le local La Francette à Soutiers », indique Jean-Luc Guinard. Une borne électrique va être mise en place à l'espace Paul-Pelletier pour les commerçants qui s'y installent.

**Cantine.** « En raison du covid et autres maladie, beaucoup d'élèves ont été absents de la cantine en jan-

vier. Ce sont des conditions exceptionnelles : est-ce que nous pouvons ne pas appliquer la journée de carence pour un enfant absent pour cette période ? » Avis favorable du conseil. **Ehpad.** L'Ehpad des Deux-Châteaux est dirigé en intérim. De nouveaux entretiens vont avoir lieu pour recruter une ou un directeur.

**Rénovation du monument aux Morts.** « Un projet en collaboration avec les anciens combattants. Les plaques du monument aux Morts sont érodées. » Les plaques de marbres seront changées et les gravures refaites. Une demande subvention sera faite au ministère de l'Intérieur. Plan de financement à hauteur de 2 262 € pour la commune.

**ACCA.** L'association des chasseurs a sollicité la mairie pour un local pou-

vant servir à la découpe des animaux après battues. L'ACCA propose d'investir 25 à 30 % de la somme. « Il faut ce soir que le débat permette de prendre une décision. » Des questions ont été posées, les conseillers se sont concertés. Une rencontre sera entreprise avec les membres de l'ACCA. Aucune décision n'a été prise.

**Projet « Padel ».** « Une variante du tennis, ludique pourrait-on dire, qui serait installé sur un terrain entre le terrain de tennis et le terrain d'agility, ouvert à tous pour une pratique libre. » Un projet à l'étude, « on avance prudemment ».

**Projet restaurant scolaire.** « Il faut se poser les bonnes questions maintenant, pour l'avenir. » Des réflexions sont en cours.